

2024年1月23日(火)
株式会社ブシロード



PRESS RELEASE

令和6年能登半島地震への義援金として石川県へ500万円を寄付

この度の「令和6年能登半島地震」によりお亡くなりになられた皆さまに謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

株式会社ブシロード（本社：東京都中野区、代表取締役社長：木谷高明）およびブシロードグループは、令和6年能登半島地震による被災者の皆様の支援、被災地の復旧に役立てていくために、義援金として石川県へ合わせて500万円を寄付いたしました。

被災地の一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

義援金の寄付

株式会社ブシロード	150万円
株式会社ブシロードクリエイティブ	100万円
新日本プロレスリング株式会社	100万円
株式会社ブシロードファイト	50万円
木谷高明	100万円

寄付先

石川県

* * * * *

被災されました方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに、被災者の救命・救助、被災地の復旧・復興支援のためにご尽力されている方々に深く敬意を表します。

引き続きグループ一丸となり、微力ながら弊社ができる支援に取り組んでまいります。

(株式会社ブシロード 代表取締役社長 木谷高明)

この度の地震により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

今春より金沢市内にフィギュアの開発を行うサテライトオフィスを開業いたします。

復興のお力に少しでもなれるよう、従業員一同力を合わせて取り組んでまいります。

(株式会社ブシロードクリエイティブ 代表取締役社長 成田耕祐)

令和6年能登半島地震により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

我々新日本プロレスは毎年、石川県で興行を開催し、熱いご声援をいただいております。

少しでもそのパワーをお返しできたらと思い、支援をさせていただきます。

一日も早い復旧・復興を新日本プロレス一同、心よりお祈り申し上げます。

(新日本プロレスリング株式会社 代表取締役社長 棚橋弘至)

この度の地震により被災されました方々に対して、心よりお見舞い申し上げます。

皆様が一日でも早く日常を取り戻せるよう、微力ながら支援させていただきます。

被災されました方々の安全の確保と復興を、STARDOM・ブシロードファイト従業員一同願っております。

(株式会社ブシロードファイト 代表取締役社長 岡田太郎)

以上